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Vi ricordate quando il segretario uil 
Lecce consigliò che, nel caso in cui 
uno di noi non dovesse arrivare a 60 
anni di contributi, di transitare negli 
amministrativi sino a 65 anni per copri-
re questo gap? 
 
In questi giorni scopriamo un altro sim-
patico siparietto dove lo vede ancora 
una volta protagonista. 
 
Un collega vigilfuoco discorre su Facebook con il segretario uil Lecce , i due parlano dei 103 milioni di euro da desti-
nare al CNVVF e , mentre il primo sostiene che le risorse devono essere destinate INTERAMENTE al personale Vigili 
del Fuoco il secondo sostiene con FORZA e DETERMINAZIONE che queste devono essere distribuite anche al personale 
amministrativo in quanto anche loro SONO VIGILI DEL FUOCO .  

 
Più leggo più mi sembra una follia.. sindacalisti che non distinguono i ruoli dentro un ordinamento, che non compren-

dono che la specificità viene data anche per compensare un 
disagio dovuto a forti limitazioni derivanti dall'uso di una divi-
sa.  
 
La uil chiede l'eliminazione dell'unico articolo di legge che ve-
de separate le funzioni amministrative da quelle di polizia giu-
diziaria.. chissà perché.. forse perché così la specificità 
avrebbe un senso anche per loro?  
 
E poi, sempre questo articolo, che ha postato il collega Gio-
vanni, riporta CHIARO il fatto che al personale amministrativo 
non si applicano le disposizioni legislative relative AL PERSO-

NALE DEL CNVVF. 

 
Per non parlare poi dei benefici pensionistici che derivano 
sempre dall'eliminazione dell'articolo in questione...e forse il 
segretario uil Lecce non sa nemmeno quello che propone la 
propria sigla.. ma almeno sono più scaltri degli altri, che chie-
dono invece (vedi parere della commissione parlamentare) 
l'eliminazione dell'unico limite imposto agli amministrativi 
( impossibilità di accedere alla mobilità intercompartimentale) 
così poi voglio vedere a cosa si aggrappano per essere consi-
derati al pari degli operativi (che di limiti ne hanno normativa-
mente di più.. che cinema sto teatro..by Monia Guadagnoli 

 
A questo punto la domanda sorge spontanea: QUALI E QUANTI INTERESSI RUOTANO ATTORNO AL PERSO-
NALE AMMINISTRATIVO AL PUNTO DA SVENDERE QUELLO OPERATIVO? 
 
Chi volesse gustarsi il siparietto lo troverete a questo indirizzo ip: https://www.facebook.com/groups/940599539361034/  

 

 
 

 
 


